

大井第二小学校保護者のみなさま

大井第二小学校区のみなさま

## 大井第二小・コミスク通信 前期

発行元：大井第二小学校・学校運営協議会

発行日：令和4年10月26日

10月も終わりにになり、今年度も半分以上が過ぎました。  
今年度前期に行った『コミュニティ・スクール』の紹介をします。

1年生は11月に秋見つけ  
(どんぐり細工)をします

2年生：野菜名人の恵那農業高校の生徒のみなさんが地域先生として冬野菜について教えてくれました。そして、一緒に野菜を植えました。  
さあ、どんな野菜ができるのか楽しみです。



3年生：大井町(大井宿)を学ぶ授業を行いました。地域先生西尾さん(中山道かたりべ)に「かたりべの小箱」の話をしてもらいました。

10月には栗の学習をしました。栗畑を見学したり、地元恵那川上屋さんの社長から話を聞いたりして、恵那市の特色を知りました。

4年生：郷土食について学習しました。地域先生小椋さんから恵那市の特色と食について教えてもらいました。



5年生：防災学習を行いました。

地域先生・防災士の岩井さんに「自分の命を守る」ことを教えてもらいました。恵那市危機管理課の協力で、避難所設営について、子ども自身が発案し実際にモデルを作りました。



6年生：恵那峡と大井ダムについて学習しました。恵那峡の案内をしてもらい、魅力を感じました。ダムの見学では、発電所内の大きな装置に驚きました。



その他に、学校周辺の整備(噴水回りの剪定)、運動会前の運動場整備などたくさんの地域の方々に支えてもらい前期のコミュニティ・スクールを行うことが出来ました。後期も続々と地域先生が登場します。後期のコミュニティスクールも楽しみにしてください。地域先生・保護者のみなさん後期もよろしくお願い致します。